

Horaires des messes pendant l'été

Attention :

Pas de messes de semaine en juillet et août, sauf le vendredi à 18h30 à Aussonne.

La messe du samedi matin à 9h à Beauzelle est supprimée ainsi que celle du dimanche matin à 9h.

La messe de la solennité de l'**Assomption** du Vendredi 15 août sera célébrée à **Aussonne à 10h30** pas de messe à 18h30 ce jour-là.

« Pour l'avenir de l'Eglise, soutenez la formation des séminaristes ».

Le 19 octobre prochain
Ordination Diaconale
De Laurent SAILLER

Contacts

Père Frédéric Adjé Amian, Curé

06.11.36.16.21

Père Augustin Thollet, Vicaire

06.75.28.58.09

Père René Agnero, Vicaire

07.87.69.91.89 / 06.19.29.50.32

Daniel Facérias, Diacre permanent

06.76.04.46.74

Mathieu Villeminot, Diacre permanent

maville380@gmail.com

Le secrétariat paroissial est ouvert :

Du lundi au vendredi de 13h à 16h

05.61.59.74.78

contact@paroisses-beauzelle.fr

<https://paroisses-beauzelle.fr/>

Editorial

Du Sacré-Cœur de Marie au Cœur Sacré de Jésus pour la paix !

Allons au Cœur Sacré de Jésus par Marie pour obtenir la paix dans le cœur de chacun, surtout pour obtenir la paix là où sévit la guerre.

Ne nous laissons pas de demander au Prince de la Paix la Paix pour le monde, la contemplation du Cœur de Marie et celui de son Fils Jésus-Christ nous invite à rayonner la paix. Pour se faire, soyons nous-même artisans de paix en gardant en nous la conscience religieuse. Par Marie et Jésus, revisitons les thèmes d'accueil, d'accompagnement et d'intégration proposés par l'Eglise Universelle en cette Année Sainte et Jubilaire : pèlerins de l'espérance par le diocèse, Eglise famille de Dieu en mission dans le monde et par notre vision pastorale en Jésus-Christ soyons une communauté fraternelle, joyeuse et accueillante pour des vies nouvelles.

Tous ces thèmes nourrissent notre foi, notre espérance pour une relation d'amour avec Dieu et avec le prochain.

Vous le savez désormais, au moment de nous dire aurevoir partons tous du Cœur de Marie au Cœur Sacré de Jésus pour nous laisser gagner par l'amour de Dieu et par l'amour du frère et de la sœur.

Au moment de nous dire aurevoir gardons en souvenir tous ces beaux moments vécus ensemble !

En Jésus notre Frère et Sauveur bénissons Dieu pour tous ces enfants, tous ces ados, tous ces jeunes, tous ces adultes, toutes ces personnes âgées, malades ou bien portantes, que nous avons eu la joie d'accompagner dans les différents sacrements de l'Eglise : baptême, Eucharistie, Confirmation, Sacrement de Réconciliation, Sacrement des Malades et de l'Ordre sans oublier la Profession de Foi.

Ici ou ailleurs le défi commun à relever est le même : savoir accueillir, savoir accompagner chacun avec son histoire, savoir aider à l'intégration, à la vie de l'Eglise et de l'Ensemble Paroissial !

Parmi vous et avec vous, j'ai appris à être curé en France. J'avoue que ce n'a pas été du tout facile comme vous l'aurez constaté. L'important c'est d'avoir vécu ce moment si riche en fraternité et en amitié dans notre marche à la suite du Christ.

A vous tous et à chacun, petits ou grands, forts ou faibles, ma reconnaissance infinie !

En Dieu, nous sommes vraiment un. Que par la méditation du Sacré Cœur de Marie et de Jésus nous nous découvrons artisans de paix.

Enfin, je vous demande d'accueillir et de travailler avec votre nouveau curé. Ce que vous avez toujours fait.

Père Frédéric

Actualités paroissiales

Deviendront enfants de Dieu par le Baptême

Raphaëlle LANGLAIS, Amélia LEGRAND, Valentina PRADIE
dimanche 6 juillet à Beauzelle

James LEGAGNOUX, Giovanni LEGAGNOUX, Eliott CHABROT
dimanche 13 juillet à Aussonne

Juliette COSTA PAUZIE dimanche 27 juillet à Mondonville

Nolan BOURGEOIS dimanche 3 août à Beauzelle

Adriel et Adrian DADA dimanche 10 août à Aussonne

Oliana LONY KAÏMANDIO dimanche 17 août à Cornebarrieu

Kayden SINAMAN, Adrien KOUAME, Noa SALLES BARDIN
dimanche 24 août à Mondonville

S'uniront par le sacrement du Mariage

Alexandre REBELO et Tamara FRANCES samedi 12 juillet
15h00 à Mondonville

Karl Cournuejouls et Camille VALENTI samedi 19 juillet
15h00 à Cornebarrieu

Paul LONGONI et Julie SOURNAC samedi 26 juillet 15h00 à
Cornebarrieu

Yoan LENCEL et Fanny RIBEIRO samedi 2 août 15h00 à
Mondonville

Quentin DYZMA et Svetlana PONTHEUX samedi 23 août
17h00 à Beauzelle

Ont été célébrées les obsèques religieuses de

Gérard CANALS le 27 mai à Seilh

Renée BES le 3 juin à Cornebarrieu

Andrée BARREAU le 10 juin à Cornebarrieu

Claude LUDWICZAK le 12 juin à Cornebarrieu

Michèle MARTINEZ le 12 juin à Mondonville

Rose ALBARET le 16 juin à Mondonville

Jeannette CARAYON le 20 juin à Mondonville

Maurice ROTUREAU le 25 juin à Beauzelle

Paulette LABEUR le 27 juin à Cornebarrieu

Michèle DESTOMBES le 28 juin à Cornebarrieu

Merci à toutes celles et à tous ceux qui ont entreposés des affaires dans les salles situées dans le jardin du presbytère de Beauzelle de venir les récupérer avant le 20 juillet 2025.

Actualités diocésaines

Pèlerinage diocésain à Lourdes

Vendredi 22 août 2025 : Journée diocésaine avec proposition d'une démarche jubilaire.

Bulletins d'inscription disponibles au fond des églises.

Faire une retraite pendant l'été ?

L'été est un temps privilégié pour se ressourcer et, se mettre à l'écart le temps d'une retraite spirituelle, peut y contribuer. Le site **Ritrit.fr** recense la plupart des propositions de retraite

spirituelle et de lieux de retraite. Elles sont classées par thèmes et il y en a pour tous les goûts. <https://www.ritrit.fr/>
Le site des Foyers de Charité propose également de nombreuses retraites :

<https://www.lesfoyersdecharite.com/retraites-spirituelles/>

Ensemble paroissial de Beauzelle

Ils étaient présents dimanche 6 Juin 2025
au rassemblement diocésain de Pentecôte .

Ils témoignent :

- « J'avais hésité à participer, mais j'ai voulu accompagner les confirmants de la paroisse.
- La Pentecôte au MEET m'a touché.e au cœur : les chants, les témoignages, les enseignements, le village des œuvres de l'Esprit... : tu ne peux pas rester insensible !
- A Pentecôte, j'ai vu l'Eglise de mon rêve dans un esprit liturgique. J'ai vu et rencontré des petits, des jeunes, des adultes, des personnes âgées, Le souffle de Dieu était au rendez-vous.
- A Pentecôte l'Esprit Saint m'a remplie de lumière que je partage avec beaucoup de joie.
- Pluie de bénédictions pour tous et toutes au nom de Jésus Christ.
- La fête de Pentecôte m'a mis en mouvement, m'a bousculé.e , je ne suis pas rentré.e chez moi comme avant : Je me suis sentie encouragé.e, la journée m'a redonné de l'élan. On en a besoin, on est parfois « flagada ».
- Au début de la messe, la sonnerie des cloches, puis le silence, cela faisait penser à la basilique souterraine de Lourdes, la décoration florale a apporté couleurs du feu et beauté.
- J'ai vu l'Eglise diocésaine dans sa grande diversité, unie.
- Une journée extraordinaire au MEET ! le souffle invisible du Christ a uni nos cœurs.
- Dieu nous envoie les amis, l'amour, la joie, TOUT !
- Quel bonheur cette rencontre avec les enfants de Dieu de tout le diocèse de Toulouse. Une organisation et un accueil extraordinaire. Un retour chez soi le cœur plein d'espérance renouvelée. »
Rendons grâce pour tous les jeunes qui ont été confirmés.

Idées de lectures

- « **S'accomplir pleinement** »
de Tanguy-Marie Pouliquen
- « **Foi, Espérance, Charité** »
de Raniero Cantalamessa
- « **Pour une Eglise Synodale, Communion, Participation, Mission** »
du Pape François.
Document final XVI^e Assemblée du Synode des Evêques.